
Batas blancas y sector salud 
en defensa de la Patria

Palacio de Miraflores, Caracas. Martes, 19 de noviembre de 2019

Presidente de la República Bo-
livariana de Venezuela, Nicolás 
Maduro ¡Que viva Venezuela! Ve-
nezuela la bella, Venezuela la bo-
livariana. Bueno, lo que me toca 
es decirles a ustedes, bienvenidos 
al Palacio presidencial del pueblo, 
bienvenidos y bienvenidas a Mira-
flores.

Trabajadores, trabajadoras de 
la salud, obreros, obreras de la sa-
lud, médicos, médicas, enfermeros, 
enfermeras, estudiantes de medi-
cina, a todos y a todas, bienveni-
dos y bienvenidas. La salud unida 
jamás será vencida, la salud. Ahí 
vi la marcha de ustedes, la movili-
zación que ustedes llamaron de las 
batas blancas, pero era de las batas 
blancas, de las batas azules, de las 
camisas rojas, la movilización mul-

ticolor pues, la marcha multicolor 
de los trabajadores, las trabajado-
ras, los obreros, las obreras, de los 
comité de salud, de las Áreas de Sa-
lud Integral, las ASIC.

Y como siempre también la 
Misión Barrio Adentro en la calle, 
Misión Barrio Adentro, el Instituto 
Venezolano de los Seguros Sociales 
pues, el Seguro Social, unido jamás 
será vencido.

Asistentes ¡El pueblo unido, ja-
más será vencido!

Presidente Nicolás Maduro 
Correcto. Bueno he escuchado su 
voz, he visto su fuerza, y me da mu-
cha alegría recibirlos aquí. Antes 
que empecemos nuestra jornada 
de trabajo aquí, quiero decirles que 

acabo de hablar con el presidente 
Evo Morales Ayma, hace unos mi-
nutos.

Asistentes ¡Evo no está solo, ca-
rajo!, ¡Evo no está solo, carajo!

Presidente Nicolás Maduro 
¡Evo no está solo, carajo! Y le dije 
eso, que ustedes cantan en su con-
signa ¡Evo no está solo, carajo!, le 
dije: Evo, los pueblos del mundo es-
tán contigo, presidente indio, presi-
dente pueblo.

Lo llamé para ratificarle todo 
el apoyo y la solidaridad del pue-
blo bolivariano de Venezuela, con 
la lucha y la resistencia del pue-
blo boliviano contra la dictadura, 
y además para expresarle nuestro 
dolor y nuestras condolencias por 

la masacre que ha habido el día de 
hoy en El Alto, en La Paz. El vier-
nes hubo una masacre en Cocha-
bamba, 7 muertos por bala de fusil, 
sólo en Cochabamba, 7 muertos. 
Y hoy ha habido 3 muertos a bala, 
asesinados, incluyendo una ima-
gen terrible de una mujer humilde 
asesinada por fusiles asesinos de la 
dictadura boliviana, apoyada por el 
Secretario General de la OEA. 

Lo llamé para expresarle nues-
tras condolencias, nuestra solida-
ridad, todo nuestro apoyo, todo 
nuestro amor. Como hijos de Bo-
lívar nos duele Bolivia, nos duele 
Evo Morales, nos duele el pueblo de 
Bolivia. Ahí va el pueblo de Bolivia 
levantando en alto sobre las masa-
cres, levantando su bandera de la 
Whipala, llevando adelante su lu-
cha contra el racismo, exigiendo la 
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renuncia del gobierno dictatorial y 
exigiendo en una sola voz que vuel-
va Evo, ¡que vuelva Evo! Es el canto 
del pueblo boliviano.

Un país, el país más estable de 
toda América Latina, el país de 
mayor crecimiento económico, de 
mayor generación de riqueza, na-
cionalizaron los recursos, el gas, el 
petróleo, el litio y convirtieron to-
das sus riquezas en riqueza social, 
en inversión para el pueblo. Aca-
bo con el analfabetismo, llevó la 
salud al pueblo, Evo Morales hizo 
un milagro económico, un milagro 
social y un milagro político de esta-
bilidad, de unión; en 200 años Evo 
Morales ha sido el mejor presidente 
de toda la historia de Bolivia; y un 
país con estabilidad le han clavado 
las garras del golpismo y el veneno 
imperialista del norte, del racismo, 
del fascismo. Eso es lo que quieren 
imponer a los pueblos de América 
Latina, eso es lo que han pretendido 
imponer en Venezuela, el racismo, 
el fascismo, la violencia, la muer-
te; pero no han podido, ni podrán 
jamás con el pueblo de Venezuela.  
En Venezuela seguirá triunfando la 
paz, la vida, la estabilidad, la unión 
nacional.

Esto es muy doloroso déjenme 
decirles, ese dolor lo llevamos por 
dentro, pero se transforma en fuer-
za de resistencia. El pueblo de Boli-
via está en las calles todos los días, 
todas las tardes, todas las noches, 
todas las madrugadas y no va a ha-
ber represión que detenga al pueblo 
de Bolivia, tomen nota y recuerden 
estas palabras, 19 de noviembre, 
más temprano que tarde el pueblo 
de Bolivia hará valer sus derechos, 
derrocará esa dictadura y volverá 
Evo Morales hecho millones, victo-
rioso a Bolivia. Así será y ustedes lo 
verán. Nosotros lo veremos. ¡Que 
viva Bolivia!

Asistentes ¡Viva!

Presidente Nicolás Maduro 
¡Que viva la resistencia popular!

Asistentes ¡Viva!

Presidente Nicolás Maduro 
¡Que viva la Whipala!

Asistentes ¡Viva!

Presidente Nicolás Maduro 
¡Abajo el racismo!

Asistentes ¡Abajo!

Presidente Nicolás Maduro 
¡Que viva Evo Morales!

Asistentes ¡Viva!

Presidente Nicolás Maduro Así 
es, es una lucha, es una lucha per-
manente. Como decía el coman-
dante Chávez —Aristóbulo— mi 
saludo a Aristóbulo Istúriz profe-
sor, vicepresidente del Socialismo, 
al doctor Carlos Alvarado ministro 
del Poder Popular para la Salud, a 
la doctora Magaly Gutiérrez, pre-
sidenta del Instituto Venezolano 
de los Seguros Sociales, al ministro 
de Educación Universitaria, César 
Trómpiz, a Reinold García Morei-
ro, jefe de la Misión Cubana en Ve-
nezuela.

A Maríelba Jaua Milano, presi-
denta del Ipasme. A Christian Wag-
ner, nombre gringo vale, Christian 
Wagner. ¿Quién es Christian?, 
¿dónde está Christian? No lo veo, 
Christian Wagner ahí está mire, 
Mr. Wagner of president de Farma-
patria. A Gregorio Sánchez doctor 
Gregorio Sánchez, presidente de 
Quimbiotec, al coronel Earle Siso, 
director de Salud de Caracas. A la 
doctora Mercedes Varela, directora 
del Hospital J.M. de Los Ríos, Mer-
cedes. Al doctor Alí Barrios direc-
tor de la Maternidad Concepción 
Palacios, Alí compañero.

Bueno hoy también tenemos 
que recordar —Aristóbulo— ha-
blando de Alí, el primer aniversa-
rio, primer año de la partida física 
de nuestro gran profesor, maestro 
y camarada, Alí Rodríguez Ara-
que; un aplauso del pueblo en re-
cuerdo vivo de ese gran hombre de 
ese gran venezolano, de ese gran 
patriotas; el comandante Fausto, 
Alí Rodríguez Araque sigue con 
nosotros en esta lucha, con toda su 
fuerza de la fuerza de sus ideas, de 
sus orientaciones permanentes, de 
su sabiduría; la fuerza espiritual de 
su amor a la patria, Alí Rodríguez 
Araque.

Bueno compañeros, me alegra 
mucho que en medio de este palo 

de agua que ustedes han soporta-
do, estén en el palacio presidencial, 
esta es la casa de todos. Esta casa le 
pertenece a ustedes, al hombre, a la 
mujer, al trabajador, a la trabajado-
ra, ésta es su casa.

Ahí están los documentos de 
propiedad, ésta es la casa del pue-
blo para gobernar el país, aquí no 
vuelve a entrar un oligarca, ni un 
traidor, más nunca un vende patria 
entrará por esta puerta, jamás ni 
nunca.

¡Jamás, ni nunca! Hoy es martes 
19 de noviembre, se acerca el Niño 
Jesús.  Se acerca el niño san Nico-
lás, San Nicolás con el Niño Jesús, 
vamos juntos a llevarle amor al 
pueblo y estamos terminando bien 
el año 2019, en paz, en armonía, en 
unión. Ayer tuve aquí una reunión 
muy importante, ustedes deben 
haberla visto, se reunió la Mesa de 
Diálogo Nacional y vinieron líderes 
de la oposición democrática a ha-
blar cara a cara, a dialogar, a con-
versar, a entendernos, a ver el país 
por encima de nuestros intereses 
personales o grupales.

Saludo la reunión de la Mesa de 
Diálogo Nacional, ahí estuvimos 
dos horas. Quiero rendirle cuentas, 
estuvimos dos horas ayer reunidos, 
conversando, cara a cara, líderes, ex 
candidatos presidenciales, partidos 
políticos de la oposición, hablando 
del futuro de Venezuela, hablando 
de temas para ponernos de acuer-
do, escuchando sus críticas, pro-
puestas, sugerencias y bueno, de-
mostrando que Venezuela sí puede. 
Venezuela debe buscar la paz, que 
debe cesar el complot, la conjura, la 
conspiración, la guarimba y la vio-
lencia, más nunca guarimba, más 
nunca golpe de Estado, más nunca 
violencia.

Venezuela quiere paz, estabi-
lidad, tranquilidad, prosperidad, 
recuperación. Venezuela quiere 
mejorar, cambiar, prosperar, avan-
zar, ¿quién quiere violencia? Que 
levante la mano; ¿quién quiere gua-
rimba?, ¿quién quiere un golpe de 
Estado?

Asistentes ¡Nadie!

Presidente Nicolás Maduro 

¿Quién quiere paz? ¿Quién quiere 
armonía? ¿Quién quiere felicidad?

Asistentes ¡Todos!

Presidente Nicolás Maduro Es 
así, es así. Así que he tenido mu-
cho trabajo y me informaron que 
tenían hoy esta movilización, es la 
movilización que ha integrado más 
gremios y movimientos sindicales 
del sector salud de todos estos años 
y de siempre. Hoy se han moviliza-
do todos y les doy la bienvenida.

Yo quiero darle la palabra a uno 
de los voceros, a Octavio Nicolás 
Solórzano, presidente de la Federa-
ción Nacional de Sindicatos de Tra-
bajadores de la Salud, Fenatrisalud, 
Octavio Solórzano, adelante por fa-
vor, ponte de pie, adelante.

Presidente de Fenatrisalud, 
Octavio Solórzano Buenas tardes 
Presidente, cómo estamos. Si mira 
hoy salimos a la calle los trabaja-
dores de la salud en general, para 
dar una demostración contunden-
te, que aquí quien moviliza la sa-
lud, quien verdaderamente puede 
paralizar en cualquier momento la 
salud es la Revolución, somos los 
revolucionarios. No son los cuatro 
gatos trasnochados, apestosos de 
fascismo que se la pasan todo el día 
llamando a un paro, no lo son y lo 
hemos demostrado. Hoy demostra-
mos contundentemente en la calle 
que movilizamos los trabajadores 
de la salud, movilizamos masiva-
mente a médicos, a obreros, a em-
pleados, a enfermeras, a todos los 
profesionales de la salud, a todos 
los técnicos de la salud. Pero funda-
mentalmente con un concepto in-
ternacionalista. Nosotros venimos 
aquí a manifestar nuestro repudio 
al truco que viene haciéndose en 
toda Latinoamérica de las demo-
cracias. Aquí nos vienen diciendo 
la derecha y el imperialismo nos 
viene hablando sobre democracia y 
ellos son los que vienen tumbando 
gobiernos democráticos, tumban 
el gobierno democrático de Dilma 
Rousseff, tumban el de Evo, tam-
bién en Paraguay cuando estaba el 
profesor allí lo tumban.

Todos estos gobiernos vienen 
imponiendo dictaduras en Latino-
américa y otra modalidad que no-
sotros venimos viendo aquí es de 
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los autoproclamados pues, enton-
ces vienen imponiendo autopro-
clamados en contra de la decisión 
del pueblo y nosotros salimos a la 
calle diciéndole que estamos en 
contra de estas nuevas dictaduras, 
de este nuevo fascismo que se vie-
ne imponiendo en Latinoamérica y 
que no podrán con el pueblo mo-
vilizado, no podrán con el pueblo 
movilizado de Bolivia, no podrán 
con el pueblo movilizado de Chi-
le, no podrán con el pueblo mo-
vilizado de Colombia, no podrán 
con los pueblos latinoamericanos, 
revolucionarios que hemos dicho 
basta al fascismo, y hemos tomado 
las calles para retomar nuevamente 
nuestra democracia revolucionaria; 
una democracia que verdadera-
mente defiende a los derechos del 
pueblo, los derechos a la educación 
gratuita, los derechos a la salud, los 
derechos a una democracia libre, 
participativa y protagónica. Eso, 
por eso fundamentalmente noso-
tros salimos a la calle.

Pero también salimos para ha-
cerle un llamado de atención, un 

llamado a esta derecha maltrecha 
nuestra, esta derecha apestosa a fas-
cismo, que pretenden nuevamente 
soliviantar la paz de Venezuela. Y 
le venimos diciendo aquí que quien 
pone el gobierno en Venezuela y 
quien lo quita es el pueblo de Ve-
nezuela y el pueblo de Venezuela 
decidió que nuestro presidente es 
Nicolás Maduro, no hay otro Pre-
sidente, no creemos en presidente 
autoproclamado, no creemos en 
presidente puesto a dedo por impe-
rialismo, que se vayan para el impe-
rio a mandar allá, pero aquí manda 
el pueblo con Nicolás Maduro.

Un saludo revolucionario cama-
rada, un saludo solidario y además 
de eso, para nosotros decir que ve-
nimos profundizando en el sistema 
de salud, y una forma de poder dar-
le cara al imperio y al neofascismo, 
es consolidando las instituciones y 
es consolidando el Sistema Público 
Nacional de Salud. Hemos avanza-
do mucho en los consejos de direc-
ción en los ASI, conjuntamente con 
la gestión del ministro, venimos 
consolidando, venimos confor-

mando, creemos en la dirección co-
lectiva de los centros de salud, cree-
mos en la participación del pueblo 
organizado en las comunas, cree-
mos en la participación de los tra-
bajadores organizados en sus voce-
ros, en sus sindicatos participando 
activamente en la promoción, en el 
diseño de políticas públicas locales 
para impulsar los centros de salud 
y para impulsar este nuevo sistema 
de salud.

En eso creemos fundamental-
mente. Y también hemos tenido 
conversaciones con el ministro 
para ir mejorando las condiciones 
laborales de todos los trabajadores, 
porque este es un gobierno obreris-
ta, tenemos un Presidente obrero 
que nunca se olvida de sus trabaja-
dores y eso nosotros lo ratificamos 
todos los días. 

Por eso nosotros desde la salud, 
decimos como decía Pablo Neruda 
pues, los trabajadores de la salud 
tenemos un pacto de amor con la 
vida y tenemos un pacto de san-
gre con el pueblo. Saludo solidario, 

¡hasta la victoria siempre! Camara-
das.

Presidente Nicolás Maduro Lí-
der poeta, nos salió poeta Octavio 
vale, poeta con Pablo Neruda, estoy 
de acuerdo con todo, vamos por 
partes. En primer lugar, vamos a 
darle poder a la clase trabajadora, a 
todos los sectores trabajadores del 
sector salud, para ingresar en los 
Consejos de Dirección y en la con-
ducción de hospitales y distintos 
niveles de prestación de salud para 
su administración, dirección den-
tro de un nuevo modelo socialista.

Confío en los trabajadores, que 
eso sea para mejor, que sea para 
bien. Es clave dos cosas Octavio, los 
trabajadores allí con sus ojos, con 
su conciencia, trabajando, dirigien-
do los centros de salud y el poder 
popular, los Comité de Salud, los 
ASI, poder popular y clase obrera 
para darle una dirección profesio-
nal, científica, popular y garantizar 
por ejemplo, lo que yo anuncié la 
semana pasada, iniciamos la distri-
bución de más de 400 contenedores 
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de equipos médicos, insumos, me-
dicinas, pero mi preocupación es 
que lleguen y desaparezcan.

Por eso decidí meter el sistema 
de control disciplinado de la Mili-
cia Nacional Bolivariana, para re-
forzar el proceso del poder popular 
y que no se roben los insumos y las 
medicinas, ni los equipos médicos 
de los hospitales.

¿Se dan cuenta del trabajo que 
tenemos, Alvarado, viceministras, 
viceministros, compañeros?, es un 
trabajo de hilvanar, de hilvanar una 
nueva dirección y romper con la 
burocracia. Confío en ustedes, pri-
mer tema.

Segundo tema importante. Yo 
acabo de firmar, en una reunión 
con el ministro acabo de firmar el 
punto de cuenta creando los cargos 
fijos y otorgando los cargos fijos a 
21.214 trabajadores y trabajadoras 
de Barrio Adentro.

“acabo de firmar el punto de 
cuenta creando los cargos fijos y 
otorgando los cargos fijos a 21.214 
trabajadores y trabajadoras de Ba-
rrio Adentro”.

Y ordeno que se haga actos en 
todos los estados, con gobernado-
res, gobernadoras, protectores, di-
rectores de Salud, para entregarles 
los cargos fijos a Barrio Adentro. 
Ha llegado la hora de Barrio Aden-
tro.

Igualmente acabo de firmar el 
punto de cuenta, porque lo úni-
co que yo pido a Barrio Adentro, 
se lo pido desde el corazón, no se 
me vayan a burocratizar; no, el car-
go fijo es para la protección social, 
contractual, para la estabilidad la-
boral. ¿Me entienden? Para eso es 
el cargo fijo. No para que se me 
burocraticen. No, tiene que ser ese 
espíritu creador, colorido, vivo del 
casa por casa, de atender a la gen-
te con amor, ese espíritu de Barrio 
Adentro no se puede perder jamás, 
se los pido. A todas, a todos, a los 
médicos, a las médicas.

A las enfermeras, a los enferme-
ros, a los ayudantes a todos se los 
pido; a los comités de salud, por 
ambulatorios, por consultorios.

Y he firmado el punto de cuen-
ta, ahorita en diciembre se gradúan 
algo más de 4.500 nuevos médicos 
y médicas, yo voy a estar en esa gra-
duación. 

Ahora, acabo de firmar ─Octa-
vio─ también el punto de cuenta, 
ya tempranero, para crear los 4.500 
cargos para la incorporación inme-
diata de los médicos y médicas que 
se van a graduar en la Universidad 
Nacional Experimental Rómulo 
Gallegos y en la Universidad de las 
Ciencias de la Salud Hugo Chávez 
Frías, y su incorporación inmediata 
al Sistema Público de Salud, donde 
sean requeridos en la red comunal 
y hospitalaria del país.

Hay que sentarse, hay que sen-
tarse Aristóbulo, doctor Alvarado, 
querido compañero; Misión Cu-
bana, hay que sentarse a ver dón-
de van los médicos nuevos, dónde 
reforzar, dónde ha habido fallas de 
médicos, y ahí tenemos que poner 
el médico ya, la médica ya; en el 
barrio, en el la comunidad, y la co-
munidad debe recibirlo con amor, 
porque son muchachos que se es-
tán graduando, vienen con los co-
nocimientos frescos, fresquecitos, 
y todos esos muchachos deben se-
guir estudiando una especialidad 
de manera inmediata, una especia-
lidad de inmediato. Articulado a la 
Universidad de las Ciencias de la 
Salud.

Es mucho trabajo, lo sé, es mu-
cho trabajo. Y debemos asumir 
como tal el trabajo. Quiero darle la 
palabra también a otro vocero, así 
como escuchamos a Octavio quiero 
escuchar a este médico tachirense, 
médico integral comunitario egre-
sado del 2012, realizó posgrado de 
Gerencia Hospitalaria, excelente 
(2017), y ahora 2019 está realizan-
do y por terminar el posgrado en 
Ginecología y Obstetricia, se trata 
del doctor Josmán Rico Vivas. Ade-
lante, Josmán, joven médico vene-
zolano.

Doctor Josmán Rico Vivas 
Buenas tardes, camarada Presi-
dente, muchas gracias. En nombre 
del personal médico venezolano 
queremos ratificar nuestra solida-
ridad, nuestro compromiso y nues-

tro apoyo con el hermano pueblo 
de Bolivia, con el compañero Evo, 
toda nuestra solidad y absoluto re-
pudio con la situación que allí está 
ocurriendo.

Nosotros como médicos vene-
zolanos, las veces que hemos ido 
a otros países ha sido a llevar soli-
daridad, como cuando ocurrió con 
el terremoto en Ecuador o cuando 
ha ocurrido, por ejemplo, en el te-
rremoto de Haití. De modo que los 
médicos venezolanos, a pesar de la 
circunstancia, estamos en pie de lu-
cha en cada centro de salud, desple-
gados a lo largo y ancho de nuestra 
Patria en toda la red ambulatoria, y 
por supuesto en toda la red hospi-
talaria.

Y como usted también ha seña-
lado, todos hemos hecho un esfuer-
zo adicional por el tema de la for-
mación, de seguirnos capacitando 
cada día más para brindar un óp-
timo servicio de salud, siempre al 
pueblo, que es al que no debemos. 
De modo que para eso estamos, se-
ñor Presidente, y queremos ratifi-
carle nuestro compromiso con este 
proceso de salud.  

Presidente Nicolás Maduro 
Bueno, un aplauso doctor. Es un 
ejemplo, Josmán. Dos especialida-
des ya por el pecho, como dicen.

Ustedes se gradúan este año, 
¿verdad muchachos? Ustedes son 
de la Universidad de las Ciencias 
de la Salud, eso es cayendo y co-
rriendo, como dice el programa de 
Miguel Ángel Pérez Pirela, cayen-
do y corriendo. Por la misma están 
prestando servicio en un barrio 
con amor y compromiso, y por la 
misma están estudiando una espe-
cialidad.

Necesitamos muchos aneste-
siólogos, tomen nota, necesitamos 
muchos pediatras, cardiólogos, ci-
rujanos, internistas, ya lo dije anes-
tesiólogos, y todo lo que ustedes 
dicen. 

Yo me imagino que ustedes tie-
nen una programación estratégica, 
Cuba mandó este año un grupo 
grande de especialistas, un núme-
ro grande, 1.500 especialistas, ¿uh? 
Cuba siempre la solidaria, siempre 

la hermana, siempre con su mano 
extendida y su amor, su corazón 
abierto, Cuba. 

Bienvenidos, médicos y médicas 
de Cuba, siempre, profesionales, 
hermanos y hermanas del ALBA.

Muy importante, fíjense, tam-
bién tenemos aquí presentes a 
estudiante de la Escuela Latinoa-
mericana de Medicina, de Brasil, 
Colombia, Ghana, Haití, Nicara-
gua, Palestina, República Árabe Sa-
haraui y Zambia.

La otra vez hicimos un acto y 
di la instrucción de crecer, crecer 
y crecer. César Trómpiz, es tu res-
ponsabilidad, y es tu responsabili-
dad Alvarado, crecer, miles de estu-
diantes de Medicina en Venezuela 
que vengan de África, de América 
Latina y el Caribe, y miles de es-
tudiantes de todas las carreras. Si 
tenemos casi 3 millones de estu-
diantes universitarios, Venezuela 
fácil puede dar cupos a 100.000 es-
tudiantes del mundo, que vengan 
con nosotros y compartan su cul-
tura, y compartan este tiempo de 
revolución y se preparan para ser 
profesionales útiles a sus países. Se 
dan cuenta.

Bueno, Octavio y Josmán. Me 
pusieron dos voceros hombres, no 
pusieron una mujer, Aristóbulo.

Yo solamente quiero ratificarles 
a ustedes, fíjense, yo estoy pensan-
do las distintas formas para avan-
zar, Octavio, en la mejoría del con-
venio colectivo, de las condiciones 
colectivas de trabajo, siempre ha-
ciendo de tripas corazón e inven-
tando cosas nuevas. Yo cree el petro 
hace... Va a cumplir dos añitos el 
petro, es un muchachito, ya cami-
na, y hemos creado el ecosistema 
del petro, ya hay 27 comercios en el 
país que venden sus cosas y prestan 
sus servicios en petro. Hay varios 
cines, usted quiere ir pa’l cine el fin 
de semana, puede pagar en petro. 
Quiere comprar un par de zapatos, 
en petro; quiere hacer un mercadi-
to, en petro. Y entonces, como el 
petro ya es una criptomeda sólida 
mañana voy a hacer anuncios muy 
importantes y voy a firmar varios 
decretos para fortalecer el petro, 
yo he decidido darle en diciembre 
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medio petro a los trabajadores de la 
salud para que salgan con el petro 
convertible a satisfacer todo lo que 
necesiten.

“he decidido darle en diciembre 
medio petro a los trabajadores de la 
salud para que salgan con el petro 
convertible a satisfacer todo lo que 
necesiten”.

¡Medio petro a los trabajadores 
de la salud! Explíquenlo bien, me-
dio petro son 30 dólares, más o me-
nos, un poquito más.

Y cuando yo les digo esto es por-
que ustedes tienen que tener con-
fianza que con la guerra económi-
ca, el bloqueo, las sanciones, vamos 
buscando como cuidar el empleo, 
el ingreso, el acceso a los servicios, 
el acceso a la alimentación, mejorar 
el contrato, sé que se está discutien-
do un acta convenio. Yo les pido la 
mayor comprensión, tengan la se-
guridad que les voy a aprobar el 
acta convenio en las mejores condi-
ciones, tengan la seguridad, tengan 
la seguridad.

Pero pido la comprensión, pido 
la comprensión, porque yo creo al-
gunos instrumentos... Quiero ha-

blar claro, vale, pa’ que todos este-
mos claros, yo con el Carnet de la 
Patria cree los bonos de apoyo al 
pueblo, y hay dos tipos de bono, el 
bono para el pueblo en general, que 
le llega a más de 10 millones de car-
netizados, ahorita les llegó 90 mil y 
ahorita a finales de semana les cae 
90 más, apoyo al pueblo.   Y eso les 
salva la Patria a más de uno, ¿ver-
dad? Pa’ diciembre va mejor.

Va con sorpresas pa’ diciembre. 
Ahora, por qué les digo esto, por-
que yo cree un bono de guerra es-
pecial para ustedes, yo quiero que 
me respeten ese bono, es bono, 
para yo poder seguir mejorándolo, 
es mucho más grande que el bono 
general, ustedes lo saben. Y yo he 
curucuteado los recursos, busca-
do en medio de la guerra para ga-
rantizárselos, y que sea un alivio y 
sea un apoyo a ustedes, mientras 
vamos perfilando lo que va a ser... 
Hay muchas cosas que no se las 
puedo decir completa, me gustaría. 
¡Porque es una guerra! Y algunas 
cosas hay que hacerlas, hay algunas, 
la mayoría de las cosas siempre hay 
que hacerlas y que se demuestre en 
la práctica su utilidad. O como de-
cía José Martí: ¡En silencio tienen 
que ser! Confíen en mí, confíen en 

mí, que yo los voy a proteger, y el 
acta convenio va en estas condicio-
nes, sí va.

En estas condiciones sí va. Oc-
tavio, Octavio se ha convertido en 
buen líder con un buen equipo. 
¿Dónde está tu equipo, Octavio? 
Levanten la mano el equipo de Oc-
tavio.

 
Entonces, fíjense ustedes, todo 

esto es muy importante, del me-
dio petro, el reto del medio petro 
que yo le dije a la vicepresidenta 
ejecutiva, le dije al vicepresidente 
de Economía, Tareck, que estamos 
maquinando, maquinando todo el 
día esto, aquello, mira, calculando, 
buscando los recursos.

Mañana hay buenos anuncios 
sobre el petro que voy a poner el 
dedo en la llaga sobre el tema del 
petro, pa’ que ustedes vean cómo 
eso se pierde de vista. Yo les digo, 
la clave es que ustedes sepan mane-
jar y tengan todo su wallet. ¿Qué es 
una wallet? Averigüen.

Porque ustedes tienen que ave-
riguar, yo no voy a explicarles todo. 
Una wallet es una cartera electró-
nica, en donde a ustedes les cae su 
petro, y desde donde usted sale a la 

calle a comprar con su cartera elec-
trónica, papá. ¿Ustedes saben qué 
es el Carnet de la Patria? Y ustedes 
con el Carnet de la Patria pueden 
salir por ahí, cambian la platica y 
compran, bueno, es como el Carnet 
de la Patria, pero en petros conver-
tibles.

Entonces tenemos que abrir 
miles y millones de wallet, todo 
venezolano tiene que tener su wa-
llet, porque en cualquier momento, 
a partir de ahora, le cae su petro, 
compadre mensual, le cae su petro.

Petros convertibles, respaldados 
en petróleo, en oro, en diamantes, 
en hierro, en acero, en aluminio; el 
petro es la criptomoneda y es la so-
lución a Venezuela ¡El petro!

Ahí vamos, fíjense, ahí vamos. 
¡Bum! ¡Bum! Vamos atendiendo. 
Por eso yo necesito del Poder Po-
pular, por eso necesito de un sindi-
calismo de nuevo tipo, creativo, que 
asuma el poder con la clase obrera; 
por eso necesitamos un mejor país, 
como dice la canción, un país dife-
rente, nuevo, en cambio.

Bueno, les pido permiso porque 
vamos a hacer cuatro pases para 
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aprovechar este día de jornada de 
trabajo, se nos hizo ya de tarde, de 
noche, después de la lluvia está be-
llísima Caracas.

Cuando venía para acá, había 
un arcoíris hermosísimo, no sé si 
vieron el arcoíris que se armó en 
Caracas, bendiciones de Dios mul-
ticolores para todas y para todos. 
Amén.

Vámonos directo al estado Fal-
cón, allá vamos a entregar las obras 
rehabilitadas de manera integral de 
los servicios de laboratorio, banco 
de sangre, e imagenología del Hos-
pital Alfredo Van Grieken, allá en el 
municipio Miranda, estado Falcón 
está el compañero Henry Hernán-
dez director regional de salud y le 
damos el pase inmediato. Adelante 
compañero.

Director Regional de Salud, 
Henry Hernández Gracias señor 
presidente Maduro, estamos hoy en 
el Hospital Universitario de Coro, 
específicamente en el Banco de 
Sangre “Edmundo Piña” en compa-
ñía de las autoridades del Hospital 
Universitario de Coro, su director, 
su subdirectora, el equipo que hace 
vida en el área de Banco de Sangre. 
Un espacio que fue rehabilitado 
gracias a su apoyo contundente y 
a la gestión de nuestro gobernador 
Víctor Clark donde se realizó toda 
la climatización del espacio, 23 to-
neladas de aire acondicionado se 
colocaron en este espacio, se remo-
delaron los mesones, se acondicio-
naron todos los espacios que tienen 
que ver con la toma de muestras 
de un aproximado de mil pacien-
tes mensuales para este Banco de 
Sangre que sirve como referencia 
para todo nuestro estado Falcón, 
para toda la comunidad de nuestro 
estado, el cual además de todo eso, 
se acondicionaron los espacios de 
toma de muestras, los espacios en 
los cuales nuestros pacientes hacen 
su donación de manera perma-
nente; los espacios de serología, las 
áreas de descanso para las enferme-
ras que hacen hoy en este hospital 
el postgrado de hemodinamia.

Paralelo a esto señor Presidente, 
también se rehabilitaron en el mar-
co de esta obra de fortalecimiento 
del Hospital Universitario de Coro, 

el área de RX, y el área de tomogra-
fía para garantizar aparte de todos 
estos espacios que estamos viendo 
en el día de hoy, que tienen que ver 
con el fortalecimiento del diagnós-
tico de las patologías, también está 
fortaleciéndose con el área de RX y 
el área de tomografía, venciendo el 
bloqueo.

Nosotros mismo ubicamos los 
técnicos para garantizar el man-
tenimiento de los equipos con 
Vensalud, con el equipo del Minis-
terio del Poder Popular para la Sa-
lud, con todo el equipo trabajando 
mancomunadamente para garanti-
zar un espacio importante de diag-
nóstico y de tratamiento para todos 
los falconianos y falconianas.

Desde el estado Falcón, desde el 
Hospital Universitario de Coro, le 
agradecemos en nombre de todo 
el colectivo hospitalario, en nom-
bre del gobernador Víctor Clark, 
en nombre del pueblo falconiano, 
todo el apoyo permanente que ha 
tenido nuestro estado de su parte, 
señor presidente Nicolás Madu-
ro y de parte de todo el Gobierno 
Bolivariano, muchísimas gracias en 
nombre del estado Falcón.

Presidente Nicolás Maduro 
Muchísimas gracias en nombre de 
todo el país por el trabajo que se 
hace ve, todos los días.

De recuperación, rehabilitación, 
construcción, inauguración, puesta 
en servicio todos los días. Es un es-
fuerzo inmenso porque el país está 
sometido a un bloqueo, a una per-
secución financiera, a una guerra 
económica, y no hemos detenido la 
inversión en salud, en educación, en 
vivienda, en nada. En todo mante-
nemos la inversión y hemos apren-
dido a hacer mucho con poco, eso 
es clave en la vida, aprender a hacer 
más con menos, más con menos, 
eficiencia y aprender a hacer mu-
cho con poco, que no es tampoco 
poco, tampoco es poco, como yo 
no como coco, ¿cómo es qué dice 
el dicho?, ¿ah? Compadre no coma 
coco, que tampoco es tan poco, no 
es tan poco, pero aprender a hacer 
más, más con menos, mucho con 
poco y hacer las cosas bien; en la 
vida hay que hacerlas bien bonito, 
brillante, bonitas las cosas, cuidar-

las, todo es muy importante.

“Es un esfuerzo inmenso porque 
el país está sometido a un bloqueo, 
a una persecución financiera, a 
una guerra económica, y no hemos 
detenido la inversión en salud, en 
educación, en vivienda, en nada”.

Bueno, vámonos aquí mismo al 
frente, nuestros vecinos de la calle 
real de Sierra Maestra, ¿ustedes sa-
ben por qué se llama Sierra Maes-
tra? Por la Sierra Maestra de Fidel, 
el pueblo le puso en el año 58, la 
Sierra Maestra, aquí en el 23 de 
Enero, parroquia combativa y revo-
lucionaria. Allá está la alcaldesa de 
Caracas, Érika Farías inaugurando 
una farmacia comunitaria del pue-
blo de Sierra Maestra en el CDI del 
23 de Enero. Adelante Érika.

Alcaldesa del Municipio Boli-
variano Libertador, Érika Farías 
Estamos en el sector Sierra Maestra 
de la parroquia 23 de Enero, esta 
parroquia que es una de las parro-
quias más combativas de la ciudad 
de Caracas, y nos encontramos en 
una acción de gobierno como no 
los ha orientado nuestro presidente 
Nicolás Maduro, estamos resistien-
do pero también vamos venciendo 
y todos los días tenemos cosas bue-
nas que celebrar.

Hoy estamos acá junto a nues-
tra viceministra Odilia y un con-
junto de líderes y lideresas tanto 
del sistema de salud, como de la 
comunidad de Sierra Maestra, ce-
lebrando la apertura de una far-
macia comunitaria, farmacia que 
tiene las características siguientes, 
primero, vamos a poder distribuir 
acá cerca de 59 principios activos 
o medicamentos para atender las 
distintas dolencias y enfermedades 
que nuestro pueblo pueda padecer, 
entre ellas, incluso algunas enfer-
medades llamadas crónicas.

Igualmente esta farmacia comu-
nitaria va a poder atender a cerca 
de 120 mil personas que son ade-
más referidas del sistema de salud, 
acá en este sector tenemos el ASI, el 
SRI y el módulo de salud y es im-
portante mencionar que farmacias 
como éstas ya hay 12 en la ciudad 
de Caracas. En Caracas hay 46 ASI 
y la meta que tiene nuestro gobier-

no acá en Caracas, es que haya por 
lo menos una farmacia como esta 
en cada ASI en los próximos días, 
en los próximos meses. Esto por 
supuesto, forma parte del conjunto 
de políticas que nuestro presidente 
Nicolás Maduro Moros, presidente 
muchas gracias por tanto trabajo, 
por tanto esfuerzo, por tanta de-
dicación, por tanta lealtad y sobre 
todo, por estar siempre pendien-
te de proteger y atender a nuestro 
pueblo.

Esto se enmarca precisamente 
dentro de esas políticas de protec-
ción a nuestro pueblo, porque en 
una de las áreas donde el bloqueo 
nos ha afectado más en el tema sa-
lud, y por eso aquí está el Gobier-
no Revolucionario como una sola 
fuerza, dotando a la comunidad de 
todos estos medicamentos y de este 
servicio que además se va a com-
plementar con la medicina ances-
tral que en nuestro pueblo ya co-
mienza a retomarse esas prácticas 
ancestrales para prevenir enferme-
dades y para proteger la salud.

Así que es todo un esfuerzo que 
estamos haciendo acá el Gobierno 
Nacional el gobierno municipal 
para servir a nuestro pueblo, para 
proteger, cuidar, amar a nuestro 
pueblo.

Desde aquí, desde Sierra Maes-
tra celebramos abrir este espacio 
para la atención y cuidado, y cariño 
de nuestro pueblo.

Bueno avanzar y vencer es la 
consigna de hoy y de ayer, avanzar y 
vencer es la consigna de hoy, maña-
na y ayer. Esta es la farmacia comu-
nitaria 143. En diciembre llegamos 
a 200 farmacias comunitarias, y en 
el primer trimestre del año 2020, 
enero, febrero, marzo debemos lle-
gar a las 593 farmacias comunita-
rias funcionando con el pueblo en 
las Áreas de Salud Integral, las ASI. 
¡Cúmplase!

Presidente Nicolás Maduro 
¡Cúmplase! Es un gran trabajo que 
hay que hacer, el estado mayor de la 
salud dirigido por el doctor Carlos 
Alvarado, un gran trabajo. Quiero 
saludar también de manera muy 
especial, tenemos invitados espe-
ciales a los estudiantes en forma-
ción, los cadetes y las cadetes de la 
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Escuela de Medicina de la Fuerza 
Armada Nacional Bolivariana, mé-
dicos y médicas en formación con 
la disciplina y el honor militar, son 
miles. Va a ser una cantera de mé-
dicos y de médicas gigantesca.

Ahí está, estamos casados del 
corazón. Miren son miles de mé-
dicos y médicas, graduados con la 
disciplina militar, una gran ventaja 
esa disciplina en el honor militar 
para Venezuela y para el mundo. 
Veremos los frutos muy pronto, re-
cogeremos los frutos muy pronto y 
el pueblo de Venezuela tendrá sus 
médicos y sus médicas militares al 
frente de Barrio Adentro, en las ca-
lles y en los hospitales.

Estamos trabajando. Hay que 
poner un aviso a la derecha fascis-
ta, hay que ponerle un aviso como 
hacía antes cuando había una obra 
en la calle, estamos trabajando, no 
moleste, estamos trabajando, no 
molesten derecha fascista, sino van 
a ayudar al país, por lo menos no 
echen vaina pues, no molesten, no 
dañen tanto al país, sigamos avan-
zando.

Nos vamos directo al Guárico, 
allá vamos a entregar las obras de 

rehabilitación de la emergencia pe-
diátrica del Hospital Rafael Zamo-
ra Arévalo, municipio Leonardo 
Infante en Valle de la Pascua. Ade-
lante gobernador, compañero, José 
Vásquez, adelante.

Gobernador del estado Guári-
co, José Vásquez Gracias Presiden-
te, le saludamos desde Valle de la 
Pascua, municipio Infante, hoy muy 
contentos y felices, todo el pueblo 
de este municipio y de siete muni-
cipios porque vamos a inaugurar 
la Sala de Emergencia Pediátrica 
aquí en el Hospital Rafael Zamora 
Arévalo en esta importante ciudad 
en compañía de nuestro pueblo, de 
nuestra alcaldesa Nidia Loreto, de 
la autoridad única, Rainer Rondón, 
de nuestro jefe de ZODI, González 
Urdaneta, del padre Meza que nos 
ha bendecido en el día de hoy para 
el pueblo de Valle de la Pascua con 
su autorización inauguramos esta 
importante unidad de emergencia.

Este centro Presidente, ha sido 
transformado totalmente, es de-
cir, nosotros cumpliendo sus ins-
trucciones así como las de nuestro 
Ministro del Poder Popular para 
la Salud, de todo el equipo, hemos 
transformado esta sala. La conse-

guimos con muchos problemas y 
hoy la estamos inaugurando, tiene 
dentro del ámbito bueno su sala de 
hospitalización, tiene lo que es la 
sala de nebulización nueva, terapia 
intermedia nueva, trauma shock 
nuevo, todo esto enmarcado en la 
necesidad que tiene nuestro pue-
blo.

Esta sala de emergencia tenía 
solamente Presidente cinco camas. 
Hoy la hemos llevado a 15 camas, 
además no tenía unidades de trau-
ma shock, no tenía unidad de ne-
bulización, tiene ahora su división 
y la unidad de terapia intermedia 
con todos sus equipos para todo 
nuestro pueblo de Valle de la Pas-
cua.

Seguimos nosotros trabajando, 
aquí me acompaña la doctora Rai-
ner Rondón, ella autoridad única 
con todo el equipo y además que 
hemos venido como usted sabe, 
como sabe Venezuela, como sabe el 
pueblo de Guárico, poniendo nues-
tro empeño en el sector de la salud 
que es muy importante para nues-
tro pueblo.Doctora Rondón.

Autoridad Única en Salud en 
el estado Guárico, Rainer Rondón 

Señor Presidente gracias desde aquí 
desde el estado Guárico, sumamen-
te completos, ya que a pesar de las 
agresiones, del bloqueo económi-
co, aquí el Gobierno Revoluciona-
rio liderado por su persona señor 
Presidente, estamos garantizando 
la salud del pueblo.

Es importante que usted conoz-
ca señor Presidente que el día de 
hoy tenemos a 86 especialistas que 
van a garantizar la atención en es-
tas áreas que estamos inaugurando, 
todo esto con la finalidad de cum-
plir con los objetivos estratégicos 
y garantizar el bienestar y salud de 
nuestro pueblo.

Gobernador del estado Guári-
co, José Vásquez Bueno Presidente 
como usted ha venido observando 
y todo el pueblo del Guárico, esto 
está como decimos nosotros, nue-
vo, va a tener una atención de las 
24 horas, una población de 370 mil 
habitantes porque es punto y círcu-
lo de más de 8 municipios en con-
junto también de otras zonas, con 
todos los niños, niñas y especial-
mente con todo el equipo.

Ya está en funcionamiento, la es-
tamos entregando bajo sus instruc-
ciones, bajo orientaciones y a pesar 
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de las complejidades, a pesar de las 
dificultades, a pesar de todos los 
bloqueos, aquí seguimos trabajan-
do para nuestro pueblo. Al trabajo, 
nada ni nadie le gana, y nosotros 
cumpliendo sus instrucciones, sus 
orientaciones, hoy estamos asu-
miendo este compromiso para se-
guir defendiendo a nuestro pueblo 
con fuerza, con trabajo, con unión, 
con perseverancia y sobre todo con 
la dedicación y el empeño a nuestro 
pueblo.

Así que Presidente gracias, des-
de Valle de la Pascua, municipio 
Infante, un saludo. Adelante Presi-
dente.

Presidente Nicolás Maduro 
Siempre el gobernador de Guárico 
tiene una frase, así él creó la fra-
se “producir es vencer” y hoy está 
creando otra frase, “al trabajo nada 
le gana” es así, el trabajo siempre 
gana, el trabajo, la disciplina, el 
amor con que se hacen las cosas, 
siempre y con amor, con trabajo 
entregamos estas obras de la emer-
gencia del hospital y desde Guári-
co nos vamos directo al occidente 
del país, para ver en el estado Lara 
la reinauguración y recuperación 
completa del consultorio de Pue-
blo Nuevo, calle 13 entre carrera 3 
y 4, parroquia Ana Soto; allá está 
la gobernadora, almiranta en jefa 
y gobernadora Carmen Teresa Me-
léndez Ribas, junto al doctor Javier 
Carrera, secretario de salud del es-
tado y Gladys Torín coordinadora 
de la UBCh del ambulatorio Pue-
blo Nuevo. Adelante compañera 
gobernadora.

Gobernadora del estado Lara, 
Carmen Meléndez Saludos Presi-
dente, aquí estamos felices en nues-
tro estado Lara, un saludo a toda 
Venezuela y a todos lo que lo acom-
pañan allá en este acto tan especial, 
en esta marcha del ejército de las 
batas blancas que están acompa-
ñando a todo nuestro pueblo, lle-
vándole salud gratuita en todos los 
rincones de Venezuela a nuestro 
pueblo.

Nos encontramos aquí en el mu-
nicipio Iribarren, en la parroquia 
Cacica Ana Soto, en el sector Pue-
blo Nuevo. Hemos restaurado, re-
habilitado, quedó como nuevo este 
consultorio popular tipo III, donde 
hemos invertido mil 418 millones 
de bolívares. Gracias Presidente 
por todos los recursos y 809 petros, 
porque ya usted nos dio petro a los 
gobernadores y aquí ya estamos 
estrenándonos comprando equi-
pos médicos donde hemos dejado 
este ambulatorio bueno bellísimo, 
así que desde aquí desde el estado 
Lara, nuestros 17 sectores de Pue-
blo Nuevo, unas 32 mil personas 
habitantes, éstas se van a beneficiar 
de este consultorio popular.

Secretario de Salud del estado 
Lara, Javier Carrera Saludos Pre-
sidente. En verdad alegre el día de 
hoy por contar con tantas especia-
lidades  como gineco-obstetricia, 
medicina interna, medicina gene-
ral, odontología, pediatría y psi-
cología, inmunizaciones dentro de 
esta institución para beneficiar a 
nuestro pueblo, al pueblo soberano 
como usted siempre lo indica y la 
almiranta Carmen Meléndez. Sa-
lud gratuita para nuestro pueblo y 
con la mejor tecnología que puede 
esperar un país. En verdad muchas 
gracias Presidente y gracias por 
darnos la oportunidad.

Gobernadora del estado Lara, 
Carmen Meléndez Así es Presi-
dente. Y tenemos a una compañe-
ra de la comunidad que me decía 
siempre que me veía en las activi-
dades, vamos para el ambulatorio 
para que veas cómo está. Vinimos 
y de una vez accionamos como ha-
cemos en todos esos despliegues de 
Gobierno de Eficiencia en la Calle.

Aquí tenemos a Gladys de Pue-
blo Nuevo, ella es jefa de UBCh, 
lleva el Movimiento Sociales aquí 
dentro de la institución, aquí tene-
mos también, atendemos los abue-
litos y abuelitas que tienen su sala 
también de atención y donde le va-
mos a hacer un gimnasio para los 
abuelitos y abuelitas. Gladys.

Jefa de UBCh del sector Pueblo 
Nuevo (Lara), Gladys Torín Un 
saludo mi comandante Presiden-
te. Aquí estamos en la comunidad 
de Pueblo Nuevo, más de 32 mil 
personas estaremos beneficiándo-
nos con este ambulatorio que hoy 
queda como nuevo, la verdad Pre-
sidente, que muchas gracias y en 
nombre de toda mi comunidad le 
doy las gracias porque de verdad 
con tantas dificultades, usted no 
para con la salud.

Gobernadora del estado Lara, 
Carmen Meléndez Gracias Gladys. 
Y aquí bueno esta alegría es porque 
nuestro pueblo, nuestro pueblo con 
sus manos ayudó a recuperar es-
tos espacios con las cuadrillas de 
obras públicas, cuadrillas de servi-
cios, todo el mundo colaborando 
mi Comandante, estamos en esa 
ruta, recuperando consultorios po-
pulares en todos los rincones del 
estado Lara, seguimos trabajando 
Presidente, seguimos venciendo y 
así estamos todos los revoluciona-
rios, las revolucionarias, trabajan-
do por nuestro pueblo para llevarle 
soluciones a cada rincón del estado 
Lara.

Presidente Nicolás Maduro Se-
guimos venciendo, haciendo más 
con menos, haciendo las cosas me-
jor, haciendo las cosas diferentes, 
cambiando todo lo que sea nece-
sario cambiar, todo, todo, las cosas 
malas hay que cambiarlas, mejorar 
cada quien, el poder popular, el 
poder de base de la clase obrera, el 
Gobierno Revolucionario, las go-
bernadoras, los gobernadores, los 
protectores, las protectoras.

Trabajar con fe, con fe, con fe en 
Venezuela, tengo fe en Venezuela, 
tengo fe en el pueblo, tengo fe en el 
futuro y tengo fe que Dios no va a 
proveer felicidad, futuro. Dios pro-
veerá y el pueblo lo logrará.

Muchas gracias, hermanos y 
hermanas de la salud. Muchas gra-
cias. ¡Hasta la victoria siempre!

Asistentes ¡Venceremos!

Presidente Nicolás Maduro 
Venceremos, siempre venceremos, 
buenas noches.


